



Staatspreis Mobilität



Fokus 2011: E-Mobilität

Das Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie verleiht eine

Nominierung für den Staatspreis Mobilität Fokus 2011: E-Mobilität

in der Kategorie: Intelligent E-Mobil

an die Firma

ÖBB Holding AG

mit ihren Projektpartnern, der Quintessenz Organisationsberatung GmbH, der ÖBB-Infrastruktur AG, der ÖBB-Personenverkehr AG, der Denzel Mobility CarSharing GmbH, der Herry Consult GmbH, der Prolytic-Marketing Engineering Consulting & Software GmbH, der Universität Graz – dem Wegener Zentrum für Klima und Globalen Wandel, der Sycube Informationstechnologie GmbH, der Wincor Nixdorf GmbH, verkehrspuls – dem technischen Büro für Verkehrsplanung, der Cirquent GmbH, der EBE Solutions GmbH, der LOB iC GmbH, der P.L.O.T EDV Planungs- und Handels GmbH und der create-mediadesign GmbH

für das Projekt

„eMORAIL“ – Integrated eMobility Service for Public Transport

Doris Bures

*Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie
Wien, 17. November 2011*